
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der 1. Januar heißt in vielen Ländern .

Es ist der erste Tag im neuen Jahr.

Er fängt oft mit einem Silvesterfeuerwerk an.

Die  in den Kirchen sind dann zu hören.

Auf der Erde gibt es unterschiedliche .

Darum beginnt das neue Jahr in Neuseeland schon 12 Stunden früher als bei uns.

Das ist ein halber  früher.

Als letztes beginnt Neujahr auf Hawaii.

Hawaii gehört zu den USA.

Dort muss man 11 

länger auf Neujahr warten als bei uns.
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